



¿Por qué Gruñón no daba miedo?
 ¿Qué habilidades especiales tenía Tremmya?
 ¿Cómo se sintió Gruñón al final de la historia?
 ¿Crees que todos los monstruos tienen un talento especial?
 ¿Cómo crees que se sintieron los monstruos al ver que Gruñón salvó a Bruma?
 ¿Qué te parece la historia de Gruñón?
 ¿Te gustaría tener un talento especial como el de Gruñón?



Gruñón descubrió que no necesitaba ser un monstruo que asustara. Sus burbujas eran una forma mágica de ayudar a los demás y alegrar sus días. Gruñón se sintió muy feliz, por fin había encontrado su verdadero talento.

Gruñón era un monstruo de color verde lima, con un nariz rizosa, con una nariz como un caracol y un cuerpo como un pincho. Vivía en una ciudad llena de monstruos de todos los colores y tamaños, pero él tenía un problema: no daba miedo en absoluto! Sus burbujas eran como sus sonrisas, brillaban como luciérnagas y se reían, era como la de un gatito!

De repente, un grito resonó por la ciudad. Era el pequeño Bruma, un niño que se había perdido en el bosque! Gruñón, con su talento para hacer burbujas, creó una enorme burbuja que brillaba como el sol. La burbuja llevó a Bruma de vuelta a la ciudad, y todos los monstruos aplaudieron a Gruñón por su valentía.

Gruñón se sentía muy triste. Todos los demás monstruos asustaban a los niños con sus burbujas y sus colmillos, pero él solo provocaba risas. Un día, decidió buscar ayuda a su amigo, Puf un monstruo morado con la piel como gelatina que se movía con la gracia de un bailarín. Puf escuchó atentamente la historia de Gruñón y le dijo: "¡No te preocupes amigo! Cada monstruo tiene un talento especial. Solo tienes que buscarlo".

Juntos, Gruñón y Puf fueron a visitar a Tremmya, una monstrua con una tremmya tan larga como un tobogán. Tremmya era una experta en hacer burbujas de colores que flotaban en el cielo como globos. "¡Gruñón, tú eres un gran artista!", dijo Tremmya, mientras le mostraba a Gruñón cómo hacer burbujas con su aliento. Gruñón probó, y ¡oh sorpresa! Las burbujas que él hacía eran las más brillantes y coloridas que habían visto.